
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence 1189

Prix 349 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé à Cannes au coeur de la Banane, à seulement 100 mètres des plages de la

Croisette,  dans l'une des rues les  plus prestigieuses :  la  rue d'Antibes.  Dans une

copropriété  sécurisée  et  bien  entretenue,  niché  au  calme  dans  une  cour  arrière

paysagée  exposée  au  Sud.  Appartement  en  rez-de-jardin  de  2  pièces  en  duplex

d'une surface de 33m2. Il  se compose de plain-pied : d'une entrée indépendante

par une petite terrasse privative attenante à l'appartement, un séjour lumineux avec

belle  hauteur  sous plafond,  une cuisine  équipée ouverte  sur  celui-ci,  une salle  de

douche et un wc indépendant. À ...

Located in Cannes in the heart of La Banane, just 100 metres from the beaches of

La Croisette, on one of the most prestigious streets: Rue d'Antibes.In a secure and

well-maintained  condominium,  nestled  in  a  quiet,  south-facing  landscaped

courtyard.Two-room duplex  apartment  on the ground floor  with  a  surface area of

33sqm.It  comprises,  on  one level:  a  separate  entrance via  a  small  private  terrace

adjoining the apartment, a bright living room with high ceilings, an open-plan fitted

kitchen, a shower room and a separate toilet. Upstairs, there is a bedroom with a

cupboard.The flat also enjoys ...

CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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